

Die merkwürdigsten Nachfragen und Beschwerden von Hotelgästen sind nun aufgedeckt:

Ein Reiseportal fragte 400 Hotelangestellte weltweit nach den sonderbarsten Dingen, die Hotelgäste von ihnen erfragten oder über die sie sich beschwert haben.

Unter den 10 ungewöhnlichsten Nachfragen war etwa der Wunsch nach 15 Gurken pro Tag , nach einem Bad in Schokoladenmilch oder gar nach einer toten Maus.

Noch fantastischer waren sicherlich die Forderungen nach nur rechten Hühnerbeinen beim Menü mit Huhn oder nach einer Toilette gefüllt mit Mineralwasser.

Auch bei den Beschwerden fanden sich recht schrullige Beispiele. So wunderte sich ein Gast in London, dass er keinen Seeblick habe – London liegt 80 km von der Küste entfernt. Anderen waren die Bettbezüge zu weiß, das Meer zu blau oder die Eiscreme zu kalt.

Die Gäste fanden sogar Wege, das Hotelpersonal für das Benehmen ihrer Reisebegleitung verantwortlich zu machen: So fragte einer nach einem Preisnachlass, weil das Schnarchen seiner Freundin ihn wachgehalten hatte.

Ein anderer behauptete, seinem Hund habe der Aufenthalt gar nicht gefallen; darum wollte er nun Geld zurück.

(170 Wörter)

*(Übersetzung eines Teils des Artikels: "Strangest Hotel Requests: 15 Cucumbers per Day and One Dead Mouse" von Hannah Osborne, International Business Times, 1305 2014 – CS <http://www.ibtimes.co.uk/strangest-hotel-requests-15-cucumbers-per-day-one-dead-mouse-1448422>)*